

桜台小 学校だより 令和3年9月21日



21日(火)から本格的に学校が再開され、子どもたちの元気な楽しそうな声が届くようになりまし た。8 日間のオンライン学習期間中は、接続がなかなかうまくいかず保護者の皆様には大変ご迷惑 をおかけしました。中には、お仕事を休まれ、子どもたちの学びを止めないために、オンライン接 続にご協力いただいた家庭もあるとお聞きしています。本当に感謝いたします。

オンライン学習期間中に、子どもたちは少しずつタブレット端末の扱いにも慣れ、手を挙げる機 能やチャット機能を使いながら、授業中発言をしたり、接続状況を伝えてくれたりする子もいまし た。今後も新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては、突如オンライン授業へと切り替わる可 能性もあります。今回の経験をいかして、万が一の時に対応できればと思います。

四日市市内では連日感染情報が伝えられ、学校には感染症対策をしっかりととりながら、状況に 応じて臨機応変に対応することが求められています。本校においても、これからの時代に適応でき る子どもたちを少しでも育めるように、精一杯教育活動を進めていきますので、ご理解・ご協力を よろしくお願いします。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子を紹介しています。









学校での感染症対策について

三重県には30日(木)まで、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた緊急事態宣言が発令 されています。本日から給食が始まり、来週からは通常授業が再開されていきます。本校では、感 染防止に向けて、下記のような対応を行いますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

<登校時> 地区ごとの集団登校で登校⇒マスクを必ず着用し、間隔を空け、私語は厳禁とします。

<待機場所>体調を崩し、感染症の疑いがある場合は、保護者が迎えに来るまでサポートルームで 待機をします。

> ※体調不良を訴える子どもへの保護者のお迎えは、体育館側の西門から入って駐車し、 校舎内を通らず運動場側から引き渡します(子どもの靴も一緒に用意しておきます)。

ランドセルに予備のマスクを最低2枚入れておいてください。できれば感染防止を強 <マスク> 化するため、不織布マスクであることが望ましいです。

各学級、下校時刻を合わせて下校します。特に1年生が1人で帰ることがないよう <下校時> に、高学年ができる限り付き添うようにします。

<給 お盆を使い、廊下で配膳をします。バイキング形式でお盆を持ち、おかずをもらい、 学級を分散させて自分が食べる場所へ移動し、給食を食べます。おかわりはなしです。 給食後の歯みがきは行わず、下を向いて、うがいのみを行います。

感染症対策として、**マイはしを持参することは可能**です。

<休み時間>長い休み時間は、運動場で遊んだり、ボールや一輪車で遊んだりすることも可能です が、必ずマスクを着用し、移動前後の手洗いと消毒を必ず行うようにします。

健康チェックカードを家庭に忘れた場合は、学校から家庭に連絡させていただきます。

学校行事の再変更について

新型コロナウイルスの感染状況、子どもたちの外出自粛による体力低下、9・10月の気候(運動 場の活動で子どもたちがマスクを外してしまうリスク)、6年生の修学旅行の実施時期等、様々な事 柄を総合的に判断し、学校行事を下記のように変更しました。ご理解・ご了承ください。

【運動会】10月22日(金)→11月16日(火)体育活動を授業参観として実施 詳細未定 11月16日(火)午後に予定していた家庭教育講座は中止とします。 (文責 北住 昌文)